

ABSTRAK

Budi Harto. *Proses Teknik Percikan Motif Kembang Pada Pot Bunga Di Kelurahan Bontoa Kecamatan Mandai Kabupaten Maros*. Dibimbing oleh Andi Baetal Mukaddas dan Benny Subiantoro.

Proses teknik percikan motif kembang pada pot bunga ini sudah banyak di pasarkan, dari hasil dari teknik percikan yang ditemukan disentra kerajinan pot. Sejauh ini telah banyak berbagai jenis bentuk pot yang menggunakan teknik percikan dalam membuat motif kembang yang telah dibuat oleh perajin. Dari situlah banyak ide yang bermunculan untuk membuat inovasi baru dengan berbagai macam bentuk motif, ukuran dan warna. Penelitian ini dilakukan dengan metode deskriptif kualitatif. Metode ini dilakukan untuk mendapatkan gambaran umum atau deskripsi tentang proses teknik percikan motif kembang pada pot bunga di Kelurahan Bontoa Kecamatan Mandai Kabupaten Maros. Penganalisisan data dilakukan dengan cara yaitu hasil observasi, wawancara, dan dokumentasi dikumpulkan lalu diadakan kategorisasi data dengan merangkum data-data yang dianggap penting, kemudian disusun menjadi bagian-bagian untuk diperiksa kebenarannya dan selanjutnya diadakan deskripsi data-data yang telah diperoleh. Berdasarkan hasil penelitian tentang proses teknik percikan motif kembang pada pot bunga. Dalam pembuatannya harus melakukan beberapa proses menyiapkan alat dan bahan yang terdiri dari rem tromol mobil berfungsi sebagai alat bantu untuk memutar meja putar yang didapat dari alat bekas *onderdil* kendaraan dan juga sebagai alat penghalus pot bunga, papan meja putar berfungsi sebagai pengalas tromol, triplek berfungsi sebagai pengalas pot yang akan di angkat ke meja putar, kuas berfungsi sebagai berfungsi sebagai alat pengecat atau mewarnai pot, sondok semen berfungsi sebagai pengaduk bahan semen, kos tangan kerja berfungsi sebagai melindungi tangan dari bahan campuran berupa material dan juga digunakan untuk memercik pada pot bunga. Adapun bahan yaitu semen berfungsi sebagai bahan campur semen dan pasir juga semen sebagai bahan untuk melakukan proses teknik percikan motif kembang. Faktor penghambat dalam kegiatan proses teknik percikan motif kembang pada pot bunga ialah tidak adanya alat yang dijual sesuai kebutuhan pengrajin pot serta belum adanya kendaraan operasional untuk mengorder barang. Faktor pendukung adanya barang bekas yang murah dan mudah didapatkan untuk dirancang menjadi alat kerja

Kata Kunci : Proses teknik percikan motif kembang pada pot bunga.